

## Mineras reducirán 18% su inversión en seguridad (El Financiero 01/09/15)

Mineras reducirán 18% su inversión en seguridad (El Financiero 01/09/15) AXEL SÁNCHEZ

asanchez@elfinanciero.com.mx Martes, 1 de septiembre de 2015 Las empresas mineras reducirán en 17.9 por ciento su inversión en seguridad privada durante 2015, después del acuerdo que hicieron con el gobierno federal para mejorar su operación y proteger a sus trabajadores. Según información de la Cámara Minera de México (Camimex), en el presente año sus afiliados invertirán 47.2 millones de dólares en protección, 10.3 millones menos que en 2014. Se trata de la primera reducción en los últimos 4 años. Alejandro Desfassiaux, director general de la empresa de seguridad privada Multisistemas, dijo en entrevista previa que la industria minera pierde entre 10 y 20 por ciento de su producción anual, cerca de 2 mil 200 millones de dólares, por todo tipo de robos en el país. En abril pasado, la Secretaría de Economía acordó con la industria minera poner un grupo especial policial dentro del esquema de Gendarmería para atender la inseguridad que viven las compañías de este sector en México. "El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, está atendiendo personalmente esta situación con las autoridades competentes. Se tiene detectada la problemática como el robo de mineral o de piso", dijo anteriormente Mario Cantú, Coordinador General de Minería de la dependencia. En su reporte anual 2014, la Camimex expuso que la prioridad es resguardar la integridad física de los trabajadores de la minería, sus empresas y su patrimonio. "Mantenemos contacto con los tres niveles de gobierno a fin de que el sector opere en condiciones óptimas de armonía y seguridad, continuando así como una de las palancas de desarrollo en el país", explicó el organismo que preside Humberto Gutiérrez-Olvera. Incluso, reveló que se ha formado un grupo especial con las secretarías de Gobernación y Economía para conformar estrategias que apoyen a este sector productivo nacional. Esta decisión se tomó para dar respuesta al ataque sobre las empresas mineras. El pasado 15 de marzo se hallaron muertos a tres de los cuatro trabajadores de la firma canadiense Goldcorp que fueron secuestrados, y dos semanas antes, la productora de oro y plata Nyrsta tuvo el secuestro de 15 de empleados. En la primera semana de abril, la minera McEwen Mining informó que le robaron 900 kilogramos de concentrado aurífero que equivalen a 7 mil onzas de oro, con un valor aproximado de 8.5 millones de dólares, en su refinería ubicada en la mina El Gallo, en Sonora.